

プニットーキッズ 巡回指導キックオフミーティング および新日東鋼管(株)社員さん向けJFA公認キッズ(U-6)リーダー養成講習会 写真館

【日時】 2020年7月23日(木)9時15分より15時15分

【会場】 サンビレッジ紫波

【参加者】<参加者総勢58名>

- ・新日東鋼管(株)社員の皆さん22名
- ・巡回指導スタッフ(新規希望者含む)29名
- ・JFA公認キッズリーダーインストラクターほか7名

【内容】 ・支援企業 新日東鋼管(株)様の紹介(30分)

- ・巡回指導の取り組みの説明(60分)
- ・社員向けキッズリーダー講習会(実技90分⇒お昼休憩⇒講義90分)

【講師】JFA公認キッズリーダーインストラクター6名



【キックオフミーティングの様子】【実技の様子】【講義の様子】





<新日東鋼管(株)社員さんから寄せられた感想・決意>

- ・当社社員のために、特別に現在指導されているキッズリーダーの皆さまと一緒に開催することが出来た事に大変うれし く思っています。
- ・楽しく受講を受けることができました。はじめて知ることが多く、とても勉強になりました。改めて責任と自覚が生まれました。積極的に参加したいと思います。
- ・とにかく自分が楽しんで、運動すること、サッカーが楽しいと思ってもらえるように頑張ります。
- ・これからがスタートですので少しでも好きになれるようにがんばります。
- ・実技・講義を通じて、子どもたちと共に活動するのが楽しみになりました。
- ・子どもたちとの触れ合いを通じて、自分にとって学べることがたくさんあるはずなので、それを楽しみにしたいです。
- ・社会貢献という目的イメージを理解できていなかったが、本日の講習会を受けて、気付くことが多かった。
- ・「一期一会」の精神を大事にし、心をこめて子どもたちに接し「もっとやりたい」「また来てね」と言われる様な巡回ができればと思っています。

- 会社として、サッカーを関わることができることをうれしく思います。
- ・サッカーの経験がなくても、いろいろな動きがあって楽しかったです。グリーンカードの修了証を大事にします。

くニットーキッズ巡回指導スタッフから寄せられた感想・決意>

- ・「出会いを大切に」「心をこめて」「つながりと大切に」「みんなが笑顔」を忘れずに頑張ります。
- ・とても有意義な一日でした。たくさんのファミリーがいて、今日参加していただいた皆さんと一緒に活動できると思うと、 楽しみでしょうがありません。
- ・キッズサッカーに関わり3年目になります。今回、新日東鋼管さまの特別協賛により、キッズ事業がより活発になると感じました。サッカー協会や、新日東鋼管の看板を汚さないように活動したいです。
- ・日本サッカー協会の理念に共感しています。子どもたちの未来に関わる大切な事業ということを念頭に活動していきたいです。
- ・指導者として約10年活動していた中で、新しい気付きや初心を思い出させていただきました。
- ・キッズ事業にスポンサーがつくなんて、本当に素晴らしいし、ワクワクします。また新しい出会いもあり、やはりサッカーはいいなと心の底から思いました。
- ・講義では、わかっているつもりでいても、忘れていることがあると再認識しました。いつも初心にかえって行動するように したいと思います。
- ・今まで以上に責任を持ちながら、今まで以上に子どもたちが楽しめるように活動していきたいと思います。
- ・子どもたちがサッカーを好きになってもらえるように、できるようになったら誉め、できなかったら勇気づけることを心掛けて指導していきます。
- ・これからもグッドスタンダードを意識して活動していきたいです。
- ・キッズリーダーとして経験を積んで、今後の自分のサッカー人生にも、得たものを還元していきたいです。
- ・実技では、一つ一つの動作や遊びに、工夫やねらいがあり、とても勉強になりました。
- ・十人十色で、一人ひとりの子どもの反応が違います。できる限り対応できるように引き出しを多くしたいと思います。運動が得意でない子どもに、サッカー&スポーツを好きになってもらいたいです。

<新日東鋼管株式会社 代表取締役専務 藤村亮介さんからのコメント>

今回初めて講習会に参加させていただき、実技と講義含めて新しい気付きに溢れた講習会でした。実技一つをとってみても、おにごっこの動きの何が良いのか(駆け引きができる、協力する・判断する能力が鍛えられる等)勉強になりましたし、子供たちへの接し方などは普段の仕事の社員教育やお客様への接し方にもつながると思いました。

今後の抱負としては、スポンサーとして金銭的な支援だけでなく、率先して巡回指導に参加しながら子供たちと触れ合っていきたいと思います。その中で岩手県サッカー協会さんの目指す『日本一』に向けて『心を込めて』巡回指導を行います。子供たちの記憶に少しでも残るよう、心身の発育に少しでも貢献できるよう『楽しんで』お手伝いさせていただければと思っております。

<岩手県サッカー協会 森亮専務理事からのコメント>

新型コロナウイルス禍の重苦しい雰囲気を吹き飛ばすくらいのエネルギーを感じた一日でした。 今回の新日東鋼管株式会社様のご支援は、今までの大会への協賛と違い、年間を通しての事業へのご協賛、しかも社員を派遣してくださる、とのこと。

大変心強く思います。

揃いのTシャツ、ジャージ姿が社員の皆さんとてもお似合いでしたし、実技講習会受講姿勢から社風としての〈まとまり〉と〈明るさ〉も感じました。

子供たちとの関りで、さらに磨きがかかることを期待しています。

<岩手県サッカー協会 瀬谷圭太キッズ委員長からのコメント>

岩手県の子どもたちの未来に、夢と希望を大いに感じる一日となりました。

【概要】

今回、岩手県サッカー協会と新日東鋼管株式会社様が、子どもたちの健全育成のために、一緒に活動することとなりました。一緒に取り組む事業をキッズ委員会の巡回指導にしようと、話し合いの結果なりました。新日東鋼管株式会社様の多大なるご支援に感謝の気持ちでいっぱいです。これから、岩手県サッカー協会キッズ委員会の巡回指導は、「ニットーキッズ巡回指導」と名称を新しくして7月27日から活動をすることとしました。

【これからのために】

一緒に取り組むために、新日東鋼管株式会社の皆様、キッズスタッフ、サッカー協会の方々にここまでの経緯と、これからのための話、キッズ指導の確認を行うべく、今回の「ニットーキッズ巡回指導 キックオフミーティング」を開催しました。新しくしスタッフとなる皆様と巡回指導スタッフ全員に研修する場としました(都合つかないスタッフには別途研修を義務化しました)。みんなで、共有した時間はとても楽しく、素敵な時間でした。岩手の子どもたちのために集まった皆さんで、取り組めたこと、最高の時間でした。

【まとめ】

今回のキックオフミーティングを受けて、岩手のキッズサッカーの環境整備がより強大にできます。グリーンカードを片手に、情熱と理論をさらに持ち、岩手の子どもたちのために皆様と協力して頑張りたいと強く思いました。

編集: 事務局 蝦名